

**Estimados párrocos:**

Motivados por la situación actual de la Iglesia, un grupo de laicos comprometidos y que aman a su Iglesia ha organizado un Encuentro de la Esperanza para este Pentecostés. Puede encontrar más información en la página del Arzobispado, [Iglesiadესantiago.cl](http://Iglesiadესantiago.cl)

Para no interferir con las actividades parroquiales, se ha organizado este encuentro el sábado 8 (vigilia de Pentecostés) a las 16:00 horas en un lugar público: el centro de la ciudad, en el paseo Bulnes (estación Moneda). El objetivo es motivar a todos los cristianos de buena fe, a que renovemos nuestra alegría por el mensaje de Jesucristo e imploremos a aquel que reanimó a la primera Iglesia en Pentecostés del año 33. Que el calor y la luz del Espíritu Santo se transforme en el motor que pueda hacer caminar nuevamente la fe de los católicos en Chile.

Un primer efecto inusitado del Espíritu ha sido lograr que grupos de cristianos, tan dispersos en nuestra Iglesia, hayan trabajado unidos por esta causa común: Reunir como un solo cuerpo a miembros de pastorales de colegios, de universidades, grupos parroquiales, movimientos laicales, instituciones de apoyo a labores de asistencia social, etc, ya es un efecto pentecostal.

Esperamos contar con su interés por integrarse junto a toda su comunidad parroquial en esta hora de imploración pública y masiva.

Adjunto más información y lista de todas las comunidades que participan en esta convocatoria.

No dude en pedir más información o material gráfico, si lo necesita.

Puede acudir a la página web: [www.pentecostes2019.cl](http://www.pentecostes2019.cl), solicitar material y datos en [encuentropentecostes2019@gmail.com](mailto:encuentropentecostes2019@gmail.com) o unirse a instagram [@nuevopentecostes2019](https://www.instagram.com/nuevopentecostes2019)